

INFORMACIÓN PARA CONTACTOS DE CASOS DE MPOX

Un contacto estrecho es aquella persona que ha estado en contacto cercano con un caso de mpox desde el momento de la aparición de los síntomas.

En la situación actual los contactos más expuestos están siendo aquellos que han tenido relaciones sexuales de riesgo con una persona con síntomas.

Es importante que **un contacto vigile la aparición de síntomas de la enfermedad durante 21 días** desde la última vez que tuvo contacto con el caso.

¿Qué síntomas hay que vigilar?

- Fiebre, dolor de cabeza
cansancio, dolor muscular
- Ganglios inflamados
- Erupción y lesiones en la piel



Durante estos 21 días deberá extremar las precauciones, disminuir las interacciones sociales y evitar las relaciones sexuales (especialmente las de alto riesgo).

¿Qué hacer si aparecen síntomas?

Si aparecen síntomas comuníquese a su médico, informando de sus sospechas.

Para más información escribe a virueladelmono@salud.madrid.org
y consulte la [web de mpox de la Comunidad de Madrid](#)